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NOS PARTENAIRES 



 
 

COMITE DE DIRECTION  
Ce comité de direction a été réalisé par téléphone ou visio-conférence  en raison de 

risques  du  COVID 19 

BO N° 35 du 23 Juillet  2020  

Présents  au district :  

Président : M LACOUR 

Mrs  GIBERT - DRIF- RONTES - ROGER - MANI – BONHOMME- GRILLE  - PETROSINO   

Présents  en visio-conférence  téléphonique : Ms BONNET – AKLI  

Assistent  en visio-conférence téléphonique :    

Excusés :  Mme ROYER -  Ms BOUDET-  ZAMO – SALVIANA –  JORGE - Mr ROQUE (CT-PPF) – 

DAYDE (CT-DAP)  --PITIE  -VALET 

 

En début de séance, le comité de direction approuve le BO n° 33 du 9 Juillet  2020 et BO N° 34 du 

16 Juillet  2020  

 

INTER-DISTRICT AUDE ARIEGE  

 

Au cours de la réunion du bureau du District du 21 Juillet 2020,  une communication téléphonique a 
eu lieu entre les deux présidents des Districts Ariège et Aude.  
 Il  s’avère que le District de l’Ariège est dans l’impossibilité de présenter une Équipe U17 (peu de 
licenciés). 
Par contre,  le nombre de licenciés U15 lui permet de mettre en place un championnat local 
(Départemental). 
Devant cette  situation, Les  deux  Présidents de District dénoncent  et annulent  le projet   
d’interdistrict pour la saison 2020-2021. 
Cette décision est validée par le présent comité de direction. 
Le Président de la ligue LOF sera destinataire d’un courrier de dénonciation. 

 

REMERCIEMENTS  

 
Le Président du District, remercie le club de Cuxac d’Aude pour  le sympathique accueil reçu lors de 
l’assemblée générale du club. 
Le Président, accompagné de M. Vallet Bernard, membre du comité de direction, a rendu un 
hommage tout particulier à M. Stéphane Querol, bénévole de grande qualité,  qui quitte la présidence 
du club pour des raisons professionnelles. 
 
 

BUDGET PARTICIPATIF – IMPORTANT   

 

Le conseil départemental, pour mémoire, a mis en place un Budget Participatif (jeparticipe.aude.fr) 

afin de permettre aux Audoises et Audois de proposer des idées, en vue de se les faire financer, dans 

des domaines très variés, du sport par exemple, de la culture ou de l'environnement. 800 idées ont 

été déposées.  259 projets ont été retenus et font l'objet d'un vote électronique du 15 Juillet au 15 

Septembre 2020. 

Votre District a déposé un projet. Celui-ci a été retenu, il est proposé au vote 

Le projet "District" comporte deux volets: Un volet "Développement des pratiques, via l'achat au 



bénéfice des Clubs et du District, de structures gonflables (Baby-Foot Humain, Jeu de tir lobé, etc... et 

un volet "mémoire" autour de l'histoire du Foot Audois) 

Nous avons prévu plusieurs jeux de structures gonflables afin que les Clubs Audois puissent en 

disposer pour leurs animations Foot: Fête du Club, actions de promotion du Foot, journées de rentrée, 

journée d'initiation, de découverte, tournois, forums associations etc… 

 

Des Clubs Audois, eux aussi, ont proposé des projets (8!). A vous de les découvrir et de les soutenir 

 

Le projet du District est un projet en faveur des Clubs. Si ceux-ci se mobilisent pour voter, le 

succès sera au rendez vous 

Nous vous appelons à voter massivement pour  le projet du District, sans oublier bien sûr, les 

projets  des Clubs Audois. Chaque électeur dispose de...4 votes ! 

Alors tapez jeparticipe.aude.fr, puis la rubrique vote et le projet District qui se nomme  

« Transmettre ? Oui avec Plaisir « 

Votez ! Ce projet est destiné à tous les Clubs Audois 

 

FERMETURE DU DISTRICT 

 

Le district de l’Aude de football sera fermé pour cause de congés annuels du 1 au 17 août 2020. 
Au cas de demande de renseignements, les clubs pourront s’adresser à la ligue d’Occitanie. 

 

COURRIERS DIVERS 

 

Salles Sur l’Hers 
Le comité de direction émet un avis favorable à la demande d’organisation d’une rencontre amicale 
contre Avignonet le 7 août 2020  
Attention  toutefois au  respect  des gestes barrières   
 

Président du FC Corbières Méditerranée 

M. IDE Grégory, Président, adresse ses remerciements à la Ligue et au district, suite à l’avis favorable 

à sa demande de changement de poule pour l’équipe senior 1. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Prochaine et  dernière  réunion du bureau mardi 28 Juillet à 9 heures 30 

Prochaine réunion du comité directeur le 30 Juillet 2020 à 17 heures 00 ;  dernier comité d’une saison 

si spéciale... 

 

Le secrétaire général 

François Pétrosino 

PO Jean Luc Grillé 

 


